

NOUVEAUTÉ AU VILLAGE

Les personnes âgées de 90 ans sont fêtées

LA CHAPELLE-SOUS-GERBEROY Dorénavant, chaque habitant âgé de 90 ans aura droit à une petite cérémonie organisée par la municipalité. Geneviève Bouts a été la première à profiter de la nouveauté.

C'est une nouveauté dans le village de La Chapelle-sous-Gerberoy. Dorénavant, Bruno Ronseaux, le maire, et le conseil municipal fêtent les personnes du village âgées de 90 ans. « *Et nous les fêterons ensuite tous les 5 ans* » précise le premier magistrat.

ELLE A QUITTÉ L'ÉCOLE À 11 ANS

Geneviève Bouts restera comme la première habitante à avoir bénéficié de l'initiative. « *Nous sommes le 13 et je suis née le 13 novembre 1931 à Touffreville, dans l'Eure* » explique la doyenne. Entourée de sa sœur, de son frère, de ses neveux, la nonagénaire détaille sa vie au maire et à Noémie Leroy, conseillère municipale.

Aînée de 9 enfants, elle a quitté l'école à 11 ans pour travailler. « *J'ai arrêté ma scolarité à la suite d'une méningite et j'ai appris la couture* ». Elle a ensuite rejoint les usines Bata mais la maladie l'a obligée à quitter l'entreprise.

ELLE S'OCCUPE DE SON NEVEU ET DE SA NIÈCE

Elle fera, plus tard, passage à l'usine de caoutchouc de Périer-sur-Andelle.



Geneviève Bouts avec la municipalité et ses proches pour ses 90 ans.

Geneviève rencontre son mari à cette occasion. Ils se marient le 19 août 1968. Son époux est malheureusement décédé le 28 janvier 2015. Geneviève est arrivée dans l'Oise en 1975 à la demande de sa sœur. Il s'agissait

alors de s'occuper des enfants, Emmanuel et Mickaël, pendant que les parents travaillaient. « *Mon frère Mickaël et moi, considérons ma tante et mon oncle comme notre deuxième maman et papa* », confie Emmanuel.

Leur tante a aussi gardé une petite Coralie, présente pour fêter sa nounou. Geneviève vit une retraite paisible dans le village avec une prédilection pour les jeux de société, seule, avec son amie... ou sur sur son téléphone portable.